

"La Reforma Laboral afecta a todos, nadie se salva, sea cuál sea su situación laboral"

MANIFESTACIONES
19
FEBRERO
yo voy!!
CCOO

NO
A LA REFORMA LABORAL

injusta
CON LOS TRABAJADORES
Y TRABAJADORAS
inútil
PARA EL EMPLEO
ineficaz
PARA LA ECONOMÍA



Campaña de información y movilización de CCOO contra la Reforma Laboral

La Reforma Laboral "es la peor agresión de la historia a los trabajadores y trabajadoras y CCOO no va a aceptarlo jamás. Ponernos de rodillas, nunca"

En su campaña de información y movilización frente a la Reforma Laboral, CCOO CLM está celebrando asambleas generales con delegados y delegadas sindicales de las cinco provincias de la región. Ya lo ha hecho en Toledo, Guadalajara y Ciudad Real; y el próximo día 22 lo hará en Albacete y en Cuenca. Simultáneamente, CCOO ha comenzado una campaña explicativa en las empresas, con la intención de llegar a todas las de más de 50 trabajadores y al máximo número posible de las más pequeñas.

Más de 300 delegados y delegadas sindicales asistieron el miércoles en Guadalajara a la asamblea general dedicada al análisis del Acuerdo para el Empleo y la Negociación Colectiva suscrito por CEOE/CEPYME, UGT y CCOO; y la posterior Reforma Laboral impuesta por el Gobierno. Ayer en Ciudad Real asistieron unos 200 delegados y delegadas sindicales a otra de las asambleas que está celebrando el sindicato en la región.

En Ciudad Real, el secretario confederal de Acción Sindical de Comisiones Obreras, Ramón Górriz, recalcó que "la Reforma Laboral afecta a todos, nadie se salva, sea cuál sea su situación laboral. Es la demolición del Derecho del Trabajo y la avanzadilla ideológica para acabar con el Estado Social; la piedra angular con la que el PP quiere implantar un modelo de sociedad menos cohesionada, menos justa y menos libre".

El secretario general de CCOO de Ciudad Real, Felipe Pérez, añadió que "hay que llenar las calles el 19F", añadió Pérez, "Luchamos por un objetivo colectivo, peleamos para que el Gobierno rectifique. No nos resignemos porque jamás nos resignaremos ante la injusticia y porque juntos podemos conseguirlo".

Por su parte, el secretario regional de Acción Sindical de CCOO CLM, Jesús Camacho, indicó que la Reforma "legisla para el abuso, privilegia el empresario incumplidor y al sinvergüenza".

En la asamblea de Guadalajara, la secretaria Confederal de Empleo de CCOO, Paloma López se mostró convencida de la ciudadanía van a respaldar las movilizaciones convocadas en todo el país. "La gente tiene ánimo y tiene ganas de salir y manifestar su disconformidad con esta reforma".

En ese sentido, su homóloga en Castilla-La Mancha, Lola Santillana, recordó que ya el pasado sábado se manifestaron en Toledo más de 20.000 personas "demostrando que la gente está muy cabreada y disconforme con la política económica del gobierno".

Finalmente, el secretario general de CCOO de Guadalajara, José M^a Rey Cuevas hizo un llamamiento a sumarse a la manifestación "los trabajadores y las trabajadoras del sector privado y del sector público, a los que se les laminan los derechos laborales; a las y los jóvenes, a los que se condena a un futuro de precariedad y sumisión laboral; a las personas sin empleo, a las que se criminaliza y se las hace responsables de su desgracia; y a toda la ciudadanía, que cada día es más consciente de que se está imponiendo una política que agiganta las desigualdades y rompe con la cohesión social".